



Reparte críticas Moreira por violencia en Tabasco y Chiapas



MÉXICO (MARTHA MARTÍNEZ).- El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, repartió críticas por los hechos de violencia registrados en Tabasco, Chiapas y San Luis Potosí.

En su cuenta de X, cuestionó dónde está la Secretaría de Seguridad de Tabasco, entidad que está mañana amaneció con la noticia de seis personas ejecutadas.

Indicó que esto es cosa de todos los días y ejemplo del fracaso de la estrategia de seguridad en la entidad.

"Tabasco amaneció con esta noticia. Seis ejecutados en Paraíso. ¿Dónde está el gobernador Carlos Manuel Merino? ¿Dónde está la Secretaría de Seguridad de Tabasco? ¿Dónde está la Guardia Nacional? Muerte en el edén. Es la historia de todos los días, es la historia del fracaso de la estrategia de seguridad", posteo.

Sobre la violencia en Chiapas, indicó que no existe diferencia entre lo ocurrido este día en la carretera a Tuxtla Gutiérrez con una zona de guerra.

"Un día como tantos en México. Así amaneció Chiapas. ¿Qué diferencia hay con una zona de guerra? Es la carretera Tuxtla Gutiérrez-Coita", indicó.

https://www.reforma.com/reparte-criticas-moreira-por-violencia-en-tabasco-y-chiapas/ar2779553?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional